

Así lo anunció en rueda de prensa en París

## **GARCIA TREVIJANO, DE ACUERDO CON CARRILLO**

París, 20.—«Aunque no represento a nadie, sino a mí mismo, estoy de acuerdo con la junta democrática de Santiago Carrillo y su programa», ha dicho esta mañana el abogado español don Antonio García Trevijano en una rueda de prensa con los periodistas españoles. El señor Trevijano había convocado esta rueda de prensa, a la que no invitó al corresponsal de «Pyresa» para explicar «unos hechos que

le afectaban personalmente»

Estos «hechos», según aseguró consistían en que esperaba la inminente retirada de su pasaporte, por parte de las autoridades españolas, a pesar —señaló— de que no había estado en Estrasburgo. Añadió que había celebrado conversaciones «al más alto nivel», según calificó él mismo, con dirigentes políticos franceses (Pyresa).